



Ca manifeste au collège François Villon !!

publié le 23/06/2025

À l'occasion de la visite des élèves de CM1-CM2 au collège le 20 juin 2025, et inspirés par la lecture du roman 'Journal de ma manif', les collégiens ont uni leurs idées pour créer des slogans percutants et faire entendre leur voix. Comment s'exprimer lorsqu'on veut défendre sa médiathèque, sa boulangerie ou son cinéma face à une menace de fermeture ? Voici quelques exemples qui donnent de la voix à leurs convictions.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.